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с опытом работы 

Обращаться по тел. 
593-16-23.
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КОГДА У ЛЕСА ЕСТЬ ХОЗЯИН
Завтра — День работников леса

• Лесничие Хлюпинского лесничества Наталья Рогулькина и Лариса Ластовская.

Постановление «О проекте закона 
Московской области «О внесении 
изменения в статью 2 закона Мос-
ковской области «О порядке решения 
вопросов местного значения вновь 
образованных поселений на террито-
рии Московской области в переходный 
период» принято правительством Мос-

ковской области. 
В документе прописано право вновь 

образованных поселений передавать 
муниципальным районам для реше-
ния закрепленные за ними вопросы 
местного значения. В частности, 
это касается вопросов организа-
ции строительства и содержания 

муниципального жилищного фонда, 
участия в предупреждении чрез-
вычайных ситуаций, в организации 
библиотечного обслуживания и 
создания условий для организации 
досуга и культуры жителей поселе-
ния. При этом учтены все рекомен-
дации прокуратуры и общественных 
организаций Московской области. В 
установленном порядке проект зако-
на будет внесен на рассмотрение в 
Мособлдуму.

Постановление «О реорганизации 
государственного учреждения соци-
ального обслуживания Московской 
области «Одинцовский центр социаль-
ного обслуживания граждан пожилого 
возраста и инвалидов» принято област-
ным правительством. 

Государственное учреждение социаль-
ного обслуживания Московской области 
«Одинцовский центр социального обслу-
живания граждан пожилого возраста и 
инвалидов» объединено с государствен-
ным учреждением социального обслужи-
вания Московской области «Одинцовский 

центр реабилитации инвалидов «Дове-
рие» и государственным учреждением 
социального обслуживания Московской 
области «Дом ветеранов». Объединение 
сократит административно-управленчес-
кий аппарат и одновременно увеличит 
количество социальных работников, 
обслуживающих граждан пожилого воз-
раста и инвалидов на дому. 

Дополнительных средств на эти цели 
из областного бюджета не потребуется.

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ РАЙОНЫ РЕШАТ ОТДЕЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ 
ВХОДЯЩИХ В НИХ ПОСЕЛЕНИЙ

В ОДИНЦОВЕ ОБЪЕДИНЯТСЯ ЦЕНТРЫ СОЦИАЛЬНОЙ ПОМОЩИ 
ИНВАЛИДАМ И ПОЖИЛЫМ ЛЮДЯМ
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В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
Только сегодня 

и завтра
в Муниципальном 

выставочном центре
(г. Одинцово, 
ул. Маршала 

Неделина, д. 21)
подписка 
на газету

по специальной 
цене! 



2 стр. 16 сентября 2006 года

СЛУЖУ ОТЕЧЕСТВУ

ВСЛЕД за июньским выпуском мо-
лодых лейтенантов в пограничном ин-
ституте был произведен новый набор 
тех, кто решил связать свою судьбу с 
военной профессией. Около 280 парней 
прошли конкурсный отбор и заслужили 
право называться курсантами старей-
шего пограничного вуза страны. Позади 
у них и первый рубеж военной службы 
— курс молодого бойца. Вчерашние 
школьники достойно выдержали эту 
проверку в условиях полевого учебного 
центра. И вот наступил незабываемый 
момент в жизни каждого военного че-
ловека — принятие присяги. 

По такому случаю на плацу института 
были выстроены колонны учебных фа-
культетов, подразделений обеспечения, 
офицеров управления и кафедр. Тор-
жественное построение, посвященное 
Дню присяги, открыл начальник инсти-
тута генерал-майор Владимир Иванович 
Городинский. Он выразил уверенность 
в том, что стоящие в строю курсанты 
осознанно выбрали не праздную жизнь, 
а многотрудное ратное служение Ро-
дине. «Это выбор настоящих мужчин», 
— подчеркнул В.И. Городинский и доба-
вил, обращаясь к первокурсникам: «Вы 
присягаете на верность боевому знаме-
ни трижды орденоносного института». В 
системе подготовки офицерских курсов 
ФСБ нет более именитого вуза, чем 
Голицынский. 65 лет назад воины в 
зеленых фуражках овеяли славой свое 
боевое знамя на подступах к Ленингра-
ду. Они самоотверженно сражались на 
фронтах Великой Отечественной войны. 
Более тридцати лет выпускники Голи-

цынского вуза выполняют офицерский 
долг на всех участках государственной 
границы России и стран СНГ, служат в 

силовых структурах.
Присягая боевому знамени погранич-

ного института, курсанты нового набора 

поклялись быть достойными продолжа-
телями традиций славного офицерского 
корпуса органов ФСБ и службы специ-
альной связи ФСО РФ.

«Отныне и навсегда, — напутствовал 
первокурсников начальник института, 
— запомните бессмертные слова Пет-
ра Первого: «Кто знамени присягал 
единожды, тот и до смерти стоять 
должен». Пронесите эти слова через 
всю жизнь».

Над строевым плацем звучит команда: 
«Начальникам факультетов курсантов 
первого курса к военной присяге при-
вести!» Первокурсники произносят текст 
присяги перед ветеранами Великой Оте-
чественной войны, пограничных войск и 
института, заслуженными людьми Один-
цовского района. Им вручается боевое 
оружие. А напротив воинского строя, с 
двух сторон трибуны — за церемонией 
наблюдают родители и близкие кур-
сантов. Многие приехали издалека на-
вестить своих повзрослевших сыновей. 
Родственникам была предоставлена воз-
можность познакомиться с институтом, 
встретиться с командованием.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

ЕЩЁ ОДИН ШАГ К ГРАНИЦЕ
10 сентября первокурсники Голицынского пограничного института ФСБ России 
присягали на верность Отечеству.

АКТУАЛЬНО

В РАМКАХ национального про-
екта «Здоровье» Филиал №32 
ГУ-МОРО Фонда социального 
страхования РФ финансирует ме-
дицинские осмотры работников, 
занятых на работах с вредными 
и (или) опасными производствен-
ными факторами любого вида де-
ятельности (сельское хозяйство, 
парикмахерские, ПАТП, связь и 
др.) и подлежащих периодичес-
ким медицинским осмотрам в 
2006 году — из расчета 535 руб. 
за одного работника.

Вы заключаете договор с меди-
цинской организацией, представ-
ляете туда списки, согласованные 
с ТОТУ Роспотребнадзора и ваши 
сотрудники проходят медицинский 
осмотр в следующем объеме:

— осмотр врачами-специалиста-
ми: терапевтом, эндокринологом, 
хирургом, неврологом, офтальмо-
логом, урологом (для мужчин);

— лабораторные и функцио-
нальные исследования: клиничес-
кий анализ мочи, исследование 
уровня холестерина крови, ис-
следование уровня сахара крови, 
ЭКГ, ежегодная флюорография, 
маммография (для женщин) или 
УЗИ молочной железы, УЗИ пред-
стательной железы по мед. пока-
заниям (для мужчин).

Если периодические медицинс-
кие осмотры в вашей организа-
ции уже проведены, необходимо 
организовать своим работникам 
дополнительное обследование 
вышеуказанными специалистами. 
Фонд социального страхования 
РФ оплатит данные услуги со-
гласно установленным норма-
тивам.

В филиал №32 вам необходимо 
представить копию договора с 
ЛПУ и списки, согласованные с 
ТОТУ Роспотребнадзора.

Справки по тел.: 591-15-50, 
591-65-50.

ВНИМАНИЮ 
РАБОТОДАТЕЛЕЙ!
Медицинские осмотры 
за счет средств 
Фонда социального 
страхования РФ

ТРАДИЦИОННО на «круглых столах» 
Троицких чтений обсуждаются вопросы 
практического взаимодействия музеев и 
русской Православной Церкви в различ-
ных областях деятельности: выявлении, 
изучении, сохранении и использовании 
культурного наследия России.

Одним из приоритетных направле-
ний музейной деятельности является 
музейно-педагогическая работа с по-
сетителями. Цели просветительской 
деятельности музеев во многом сов-
падают с миссионерскими задачами 
Православной Церкви. 

В этом году за «круглым столом» 
поднята, казалось бы, не присущая 
музейной работе тема: «Участие му-
зеев в социально-психологической 
адаптации трудных подростков». В 

российской действительности эта 
тема сегодня особенно актуальна. 
Для музея-заповедника А.С. Пушкина 
круг вопросов, связанных с работой 
с «трудными» детьми, стал особенно 
близок в связи с новым направлени-
ем деятельности музея. Речь идет о 
работе с несовершеннолетними за-
ключенными Можайской воспитатель-
ной колонии по реализации проекта 
«И милость к падшим призывал…». 
В течение этого года сотрудники 
проводили выездные занятия с вос-
питанниками колонии и принимали 
ребят в стенах музея. Музей-запо-
ведник планирует продолжить работу 
с воспитанниками Можайской колонии 
и расширить аудиторию «проблемных» 
подростков путем сотрудничества 

с детскими домами и интернатами 
Одинцовского района. Именно поэтому 
программой Троицких чтений этого 
года было предусмотрено обсуждение 
данной тематики.

Ознакомиться с многовековым опы-
том Православной Церкви в области 
воспитания подрастающего поколения, 
обсудить особенности использования 
методов духовного воспитания под-
ростков в музейной среде, поделиться 
собственными наработками в кругу 
единомышленников, почерпнуть новые 
идеи и импульсы в дальнейшей работе 
музеев — все это было осуществлено 
в рамках конференции.

В работе Троицких чтений приняли 
участие представители Русской Право-
славной Церкви из Московской духов-
ной академии, Ярославской духовной 
семинарии, некоторых монастырей 
Московской епархии, специалисты 
из Психологического института РАН, 
Института мировой литературы РАН, 
Государственной академии славянской 
культуры, университета города Пере-
славля, ряда музеев Москвы и области, 
а также руководители детских приютов 
западного Подмосковья. Всего выступи-
ли около тридцати докладчиков.

Завершилась работа конференции 
культурной программой — концертом 
произведений русских композиторов в 
исполнении Галины Кныш (сопрано) и 
Людмилы Макаровой (фортепиано).

Подготовила Тамара ВАСИЛЬЕВА.

В «ГРУППЫ РИСКА» 
ПРИХОДИТ… МУЗЕЙ

Десятый год в Государственном историко-литературном музее-за-
поведнике А.С. Пушкина проходят Троицкие чтения. Эти научно-
практические конференции музей-заповедник проводит совместно 
с представителями Русской Православной Церкви. Основная тема 
нынешней конференции — отражение основополагающего хрис-
тианского догмата о Святой Троице в духовных и материальных 
памятниках культуры.

ВОЗВРАЩАЯСЬ  К  НАПЕЧАТАННОМУ

КАК МЫ УЖЕ СООБЩАЛИ в 
предыдущем субботнем номере, 
5 сентября во время планового 
сноса старых гаражей (необхо-
димого для начала строительства 
здесь новой дороги) в одном из 
гаражных помещений у дома №35 
по Вокзальной улице в Одинцове 
рабочими была обнаружена мина 
82-го калибра. 

«Адскую штуковину», в соответс-
твии со всеми требуемыми нор-
мами безопасности, вывезли для 
уничтожения в предусмотренное 
для этого место. А на следующий 
день в 1-е городское отделение 
милиции пришел 35-летний хозяин 
снесенного гаража, оказавшийся 
бывшим сотрудником московского 
ОМОНа. Обладатель «смертонос-
ного» имущества  сконфуженно 

заявил о том, что некоторое вре-
мя назад он забыл в покинутом 
им гараже… чеченский питейный 
сувенир, сделанный из корпуса 
обезвреженной мины. Внутри рас-
кручивающегося «минного» корпуса 
вместо взрывателя находилось пять 
искусно смастеренных стаканчиков 
для «пития». Поинтересовавшись, 
нельзя ли вернуть «игрушку» и 
выяснив, что любимый сувенирчик 
уже жестоко уничтожен, мужчина, 
по словам милиционеров, искренне 
расстроился – уж очень дорожил 
он своей жутковатой диковиной. 
Если бы только мог предполо-
жить бывший омоновец, сколько 
хлопот и обоснованных опасений 
доставит городу его своеобразная 
безделушка!

Елена ВЛАДИМИРОВА.

КАК ЧЕЧЕНСКИЙ СУВЕНИР 
«ВЗОРВАЛ» СПОКОЙСТВИЕ ГОРОЖАН

ПОД  ЗНАКОМ  БЕДЫ

ВОПИЮЩИЙ ФАКТ материнской жес-
токости был зарегистрирован в начале 
сентября одинцовскими сотрудниками 
правопорядка. 

В 1-й ГОМ поступила телефонограмма 
медиков о том, что  в детское отделение 
Одинцовской ЦРБ бригадой «Скорой» был 
доставлен двухмесячный мальчик в со-
стоянии крайней степени истощения. Как 
выяснилось впоследствии, мальчика до 
смерти довела его родная мать — 27-летняя 
женщина, проживающая в одном из домов 
по Можайскому шоссе в Одинцове. В тече-
ние нескольких дней она буквально морила 
ребенка голодом. Несмотря на все усилия 
врачей по спасению малыша, через два дня 
после поступления в больницу он скончался. 
В отношении матери-душегубки возбуждено 
уголовное дело.

Елена ВЛАДИМИРОВА.

РЕБЁНОК 
УМЕР ОТ ГОЛОДА
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ТЕМА ДНЯ

Главный архитектор Одинцовс-
кого района Александр Павлович 
ЖДАНОВ:

— Правительством Московской области 
было принято решение о строительстве 
Центральной кольцевой автомобильной 
дороги, которая призвана разгрузить 
трассы, подходящие к Москве и создать 
условия для развития сопутствующей 
инфраструктуры. Постановление губерна-
тора Подмосковья Бориса Громова было 
основано на федеральной целевой про-
грамме Российской Федерации о модер-
низации всей транспортной структуры 
страны. Магистраль станет разгрузочной, 
протяженность ее составит порядка  500 
километров. На ней будет организовано 
скоростное движение на шести полосах, 
по три в каждую из сторон. По терри-
тории Одинцовского района скоростная 
трасса пройдет лишь на протяжении 
семи с половиной километров, на край-
нем западе Одинцовского района, перед 
выходом Минского шоссе на территорию 
Рузского района. Предполагалось, что 
трасса пойдет по Малому бетонному 
кольцу, но в процессе проработки от 
этого варианта решили отказаться. Од-
ной из задач при планировании дороги 
было сделать так, чтобы она как можно 
меньше затронула существующие насе-
ленные пункты. По моему мнению, на 
территории Одинцовского района этого 
удалось достичь в максимально возмож-
ной мере. При этом Малое бетонное 
кольцо всё-таки станет частью проекта 
ЦКАД в том плане, что его, одновре-
менно со строительством новой дороги, 
капитально отремонтируют. Предусмот-

рено в пределах существующих границ 
дороги, то есть без её расширения или 
реконструкции, произвести работы по 
благоустройству, улучшению дорожного 
полотна, установить шумозащитные эк-
раны, освещение, построить пешеходные 
переходы, тротуары, светофоры. Дорога 
будет доведена до уровня городской 
магистрали. В настоящий момент про-
изводится технико-экономическое обос-
нование, проектирование предполагается 
закончить в 2009 году, начало строи-
тельства намечено на 2010 год. Дорога 
будет строиться за счет федерального 
бюджета. 

Главный архитектор города и при-
городной зоны Одинцовского района, 
начальник управления архитектуры 
Валентин Григорьевич ГАНКИН рас-
сказал о проекте улицы, которой 
предстоит связать центр города 
Одинцово с 8-м микрорайоном: 

— Эта улица станет фактически про-
должением улицы Неделина, через 
железную дорогу она пройдет по ван-
товому четырехполосному мосту по две 
полосы в каждую сторону, и продол-
жится улицей Маковского, откуда по 
путепроводу выйдет на Минское шоссе. 
Таким образом, из города можно будет 
выехать не по Можайскому шоссе, а по 
более скоростному Минскому. С Мо-
жайским шоссе новая улица разойдется 
в разных уровнях, либо под, либо над 
существующей трассой. Кроме того, 
прорабатываются варианты подобных 
двухуровневых развязок в районе пе-
ресечения Можайского шоссе с Крас-
ногорским и в районе «Макдоналдса» с 

улицей Чикина. Чем меньше будет на 
Можайском шоссе светофоров, тем луч-
ше будет экологическая обстановка. По 
срокам воплощения этих проектов пока 
сложно дать точную информацию, про-
ект прорабатывается, в октябре будут 
проведены конкурсные торги по генпод-
рядной организации. Если не возникнет 
непредвиденных препятствий, то в конце 
следующего, 2007 года город может 
получить первую из этих развязок.

Директор МУП «Капстрой» Валерий 
Михайлович ОГНЕРУБОВ: 

— Уже проведены торги на разработку 
проекта, их выиграла проектная органи-
зация «Гипротрансмост», которая присту-
пила к работе. Получены все технические 
условия. В октябре мы должны получить 
готовый проект, с которым нам пред-
стоит после всех согласований выйти на 
государственную экспертизу.  И, в случае  
положительного заключения – приступить 
к строительству. 

Определен генеральный подрядчик 
по строительству улицы Маковского, по 
итогам торгов им стало Одинцовское 
ДРСУ, работы уже начаты. Затраты, 
которые необходимо произвести, до-
статочно объемные, полная стоимость 
проекта составит порядка 900 милли-
онов рублей.  

Начальник Одинцовского ДРСУ 
Владимир Дмитриевич АЛТУХОВ: 

— Работы начаты, сроки реальные, к 

следующему году мы должны успеть. 
Единственное, что мешает – дожди, 
которые льют непрерывно, создавая до-
полнительные препятствия работам на 
болотистой местности, с протекающей 
речкой. При этом Одинцовское ДРСУ 
выполняет и текущие задачи этого года: 
отремонтировано Красногорское шоссе, 
Красногорский проезд, бульвар Любы 
Новосёловой, ремонтируются тротуа-
ры. Сейчас мы усиленно занимаемся 
вопросами дорожного строительства, 
связанными с микрорайоном 7-7а. 

Заместитель руководителя ад-
министрации Одинцовского района 
Владимир Николаевич ЧИНЁНОВ:

— Перед нами стоит задача создать 
ещё одну дорогу, которой пока на карте 
Одинцова нет. Речь идёт об улице Со-
сновая. Завершить её мешало то, что 
земля находилась в частном владении. 
Но сейчас вопросы с собственниками 
уже решены, и скоро эта дорога обретет 
законченный вид. Благодаря этому грузо-
вой транспорт будет идти в обход жило-
го массива 8-го микрорайона. Насколько 
могут быть эффективны подобные меры, 
можно судить по тому, как была снята 
проблема с Красногорским проездом. 
Еще недавно здесь стояла огромная про-
бка, теперь же, благодаря расширению, 
дорога стала свободной. 

Подготовил Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

ПЕРСПЕКТИВЫ 
ОДИНЦОВСКИХ ДОРОГ

Пресс-конференция, посвященная вопросам дорожного строитель-
ства, прошла в кабинете заместителя руководителя администрации 
Одинцовского района Владимира Николаевича Чинёнова. О за-
втрашнем дне наших улиц и шоссе журналистам рассказали А.П. 
Жданов, В.Г. Ганкин, В.М. Огнерубов, В.Д. Алтухов. Сам хозяин 
кабинета в конце встречи подвел итог.

ИНТЕРВЬЮ

— Наталья Юрьевна, расскажите 
о том, чем живет ныне руководи-
мая вами служба.

— Роспотребнадзор сейчас являет 
собой вновь созданную структуру при 
Минздраве, осуществляющую надзорную 
функцию за санитарным состоянием 
объектов и действующую на бюджетной 
основе. Главное направление ее деятель-
ности при всех переменах сохранено: это 
– надзор за состоянием нашей среды 
обитания. Кроме того, появился и новый 
аспект нашей нынешней деятельности, 
который и стал первичным – защита 
прав потребителей. Ведь расшифровка 
сокращенного названия нашей службы 
«Роспотребнадзор» такова: «Федеральная 
служба по защите прав потребителей и 
благополучия человека»… 

Нам пришлось создавать молодую 
организацию усилиями «горстки» коллег, 
давно работающих здесь. Весь груз рабо-

ты по контролю за санитарной ситуацией, 
по обеспечению эпидемиологического 
благополучия, а также защите прав по-
требителей в Одинцовском районе несут  
всего 15 человек – труд нелегок! Порой 
работать приходится буквально сутками. 
Объем работы значительно возрастает в 
летнее время, когда «наплыв» дачников 
и количество жителей увеличивается до 
миллиона человек, что неизбежно отража-
ется на санитарном состоянии района… 
Я очень благодарна моим подчиненным 
за то, что трудности, связанные с рес-
труктуризацией нашего учреждения, их 
не испугали; они «вытянули» и укрепили 
молодую организацию.

— Насколько активно комплек-
туется структура молодыми 
кадрами?

— Средний возраст нашего коллекти-
ва – тридцать с небольшим. Это самый 
продуктивный и самый «обучаемый» 

возраст. Я искренне довольна моими 
молодыми подчиненными. Надо ска-
зать, молодежь внесла в работу свежую 
струю позитивных перемен. 

— Много ли жалоб поступает к 
вам от населения, и насколько 
продуктивно вам удается воздейс-
твовать на основные проблемные 
моменты в сфере обеспечения 
санитарного и экологического бла-
гополучия района? 

— Жалоб довольно много. Характер-
но, что  доля жалоб от хозяйствующих 
объектов составляет примерно одну пя-
тую часть по сравнению с количеством 
жалоб от частных лиц. Разрешена, на-
пример, острая проблема с нарушением 
условий проживания людей в Шихове 
в связи с работой компостного цеха 
предприятия «Экохим-ОЙЛ».  

Нам очень многое удалось сделать 
в системе обеспечения санитарно-эпи-

демиологического благополучия в  ле-
чебно-профилактических учреждениях, 
состояние многих из которых являлось 
серьезной проблемой. Однако  невер-
ным было бы утверждать, что проблема 
эта «обнажилась» исключительно по-
средством усилий наших специалистов: в 
нынешнем году одним приоритетных на-
правлений президентской политики стал 
национальный проект «Здравоохранение», 
и в рамках его реализации огромное 
внимание решению этой проблемы уде-
лила районная администрация. Со своей 
стороны мы наметили ряд объектов, где 
исправление санитарной ситуации было 
срочным – в частности, это одинцовс-
кий роддом, корпус ЦРБ. Сейчас, как 
известно, проводится капитальная ре-
конструкция этих, ранее не отвечавших 
санитарным требованиям, помещений и 
приведение их к соответствию. В планах 
– реконструировать с перемещением на 
территорию ЦРБ станцию переливания 
крови, наркологический и психоневроло-
гический диспансеры…

— Наталья Юрьевна, стаж вашей 
работы насчитывает 20 лет. 
Недавно за плодотворный труд 
вы были награждены медалью 
«За доблестный труд на благо 
Одинцовского района» имени В.Я. 
Чистяковой.

— Мне очень приятно и дорого вни-
мание районной администрации к 
моему труду, но нельзя забыть о том, 
что все мои успехи — это не только 
моя личная заслуга, но и итог много-
летней совместной работы всех членов 
нашего коллектива, каждый из которых 
– замечательный человек и прекрасный 
сотрудник. Я очень им благодарна и 
искренне люблю их всех!.. 

Беседовала Елена МОРОЗ.
Фото автора.

«Я ОЧЕНЬ БЛАГОДАРНА МОИМ ПОДЧИНЁННЫМ!..»
15 сентября далекого 1922 года Совнарком РСФСР принял декрет 

«О санитарных органах республики»  — этот день и стал официаль-
ным днем рождения государственной санитарно-эпидемиологической 
службы России,хотя фактически первые «ростки» службы санитарного 
надзора начали формироваться уже в позапрошлом столетии. 133 
года назад появился первый документ, регламентирующий условия 
труда промышленных рабочих. В те времена этим аспектом ведали 
медики, поскольку такой профессии, как санитарный врач, пока не 
существовало… В наши дни  отечественная санитарная служба пре-
терпела ряд преобразований, итогом которых стало формирование на 
базе бывшего Госсанэпиднадзора двух служб – Роспотребнадзора, 
несущего надзорную функцию, и — Филиала государственного учреж-
дения здравоохранения Центра гигиены и эпидемиологии, несущего 
исследовательскую функцию.

 В преддверии профессионального праздника корреспондент  
«Новых рубежей» побеседовала  с главным санитарным  врачом 
территориального  отделения Роспотребнадзора Натальей Юрьев-
ной МОЗГАЛИНОЙ. 



4 стр. 16 сентября 2006 года

ОФИЦИАЛЬНО

В соответствии с главой 31 
Налогового кодекса Российской 
Федерации, Уставом Одинцов-
ского муниципального района 
Московской области, рассмотрев 
обращения плательщиков земель-
ного налога, Совет депутатов 
Одинцовского муниципального 
района решил:

1. Внести в решение Совета 
депутатов Одинцовского  муни-
ципального района Московской 
области № 3/3 от 18.11.2005г. 
«Об установлении  земельного 
налога на территории Одинцов-
ского муниципального района» 

с дополнениями и изменениями, 
внесенными решениями Совета 
депутатов Одинцовского муници-
пального района  от 02.03.2006г. 
№ 6/6, от 07.04.2006г. № 15/7, 
от 28.04.2006г. № 6/8, следую-
щие изменения и дополнения:

1.1. Подпункт 3) пункта 6 изло-
жить в следующей редакции: 

«3) 0,5 процента – в отноше-
нии земельных участков, предо-
ставленных:

- гаражно-строительным коо-
перативам и физическим лицам 
в гаражно-строительных коопе-
ративах;

- негосударственным образова-
тельным учреждениям Московско-
го областного Совета Российской 
оборонной спортивно-технической 
организации для размещения ком-
плекса зданий и сооружений школ, 
используемых для реализации 
программ начального профессио-
нального и дополнительного обра-
зования, подготовки специалистов 
для  Вооруженных сил;».  

1.2. В подпункте 8.2 пункта 8 
слова «до 1 августа и до 1 сен-
тября» заменить словами «до 30 
октября и до 30 ноября».    

2. Настоящее решение вступает 
в силу с момента его принятия 
и распространяется на правоот-
ношения, возникшие с 1 января 
2006 года.

3. Контроль за выполнением 
настоящего решения возложить на 
руководителя администрации Один-
цовского муниципального района  
Абраменко З.В., начальника фи-
нансово-казначейского управления, 
заместителя руководителя админис-
трации Одинцовского муниципаль-
ного района Тишкину Л.Е.

А.Г. ГЛАДЫШЕВ,
глава Одинцовского 

муниципального района.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 18.08.2006 года №4/10

О внесении дополнений и изменений в решение Совета 
депутатов Одинцовского муниципального района Московской 
области № 3/3 от 18.11.2005г.  «Об установлении земель-
ного налога на территории Одинцовского муниципального 
района» с дополнениями и изменениями, внесенными ре-
шениями Совета депутатов Одинцовского муниципального 
района от 02.03.2006г. № 6/6, от 07.04.2006г. № 15/7, от 
28.04.2006г. № 6/8.

КОМИССИИ управлений и служб РВСН проверят 
отдельную самолётную авиационную эскадрилью, 25-й 
Центральный военный клинический госпиталь, 7-ю Цен-
тральную поликлинику (ЦП), Центральный узел связи, 
эксплуатационную комендатуру.

 По итогам инспекции тыла Вооруженных сил во 
главе с ее начальником — заместителем министра 
обороны РФ генералом армии Владимиром Исаковым, 
проходившей в октябре 2005 года, отмечалось, что 
в 25-м ЦВКГ и 7-й ЦП наиболее успешно решаются 
задачи материального, транспортного, медицинского и 
других видов тылового обеспечения, обустройства лич-
ного состава. Кроме того, в 25-м Центральном военном 
клиническом госпитале, возглавляемом полковником 
медицинской службы Василием Карпаловым, действуют 
уникальные методики лечения, которые пока широко 
применяются только в отдельных ведущих медицинских 
учреждениях Вооруженных сил России. Завершится 
инспекция 17 сентября.

www.mil.ru.

С 11 сентября в Ракетных войсках 
стратегического назначения начались 
итоговые проверки частей центрального 
подчинения.

В  РВСН 
ПОДВОДЯТ  ИТОГИ

ДЛЯ НИХ он, как живое су-
щество, о котором надо по-
стоянно заботиться, лечить и 
любить. Быть может поэтому, 
С.Н. Тихомиров сравнил свою 
профессию с профессией вра-
ча: все в жизни леса важно 
и все нужно делать вовремя 
— от прививки до лечения 
болезни. Любая ошибка сразу 
становится причиной общей 
трагедии. За примером, увы, 
далеко ходить не надо, а пря-
мо в наши, одинцовские леса, 
где только-только избавились 
от заразы  по имени коро-
ед-типограф. Этот вредитель 
пять лет назад будто косой 
скосил целые гектары лесных 
насаждений. Бороться с этой 
стихией, как показало вре-
мя,  в ФГУ «Звенигородский 
лесхоз», которым руководит 
заслуженный лесовод России, 
кандидат физико-математичес-
ких наук В.И. Кузнецов, умеют. 
По словам инженера охраны 
и защиты леса, заслуженного 
лесовода России Н. В. Пан-
кова, уже проведен большой 
объем лесовосстановительных 
мероприятий, высажены новые 
деревья. Только в этом году 
— на площади в 258 гектаров, 
в прошлом —  на 220, а в по-
запрошлом — на 120. 

— Пока, к сожалению, — до-
бавляет Николай Валентинович, 
— идем вслед за короедом, 
а не впереди него. Но в ре-
зультате смогли омолодить 
наш лес. 

На сегодняшний день леса 
Одинцовского района, на 
взгляд профессионалов, «до-
стигли уже спелого возрас-
та». По человеческим меркам 
— среднего. А значит, наш 
лес сегодня в самом соку. Но 
все-таки — на пути к старости. 
Молодняк лет за восемь-десять 
поднимается всего на метр-
полтора, поэтому каждое де-
ревце в лесничествах в прямом 
и переносном смысле — на 

счету. Действуют четкие планы 
грамотного ведения лесного 
хозяйства: целая наука, познать 
которую по плечу избранным, 
не представляющим своей 
жизни без леса, который они 
исходили вдоль и поперек. Это 
нам, непосвященным, кажется, 
что лес — сплошные дебри. 
Для истинных профессионалов, 
с которыми мы познакомились 
в Звенигородском лесхозе,  — 
это обычные лесные кварталы, 
которые, как дома, расписаны 
чуть ли не по каждому дерев-
цу. И заблудиться, на взгляд 
лесников, там совершенно 
невозможно. 

В это трудно поверить, по-
тому что лесов у нас, слава 
Богу, не так уж мало. В одном 
Звенигородском лесхозе под 
ними занято ни много ни мало 
48 тысяч гектаров. Точную 
цифру «лесистости» района 
привел С.Н. Тихомиров — 61,7 
процента от всей площади 
района. Кстати, за последнее 
десятилетие эта цифра изме-
нилась ненамного, всего лишь 
на два с половиной процента. 
В это, зная общую тенденцию 
в стране, тоже трудно пове-
рить. Только ленивый не видит, 
как урезаются, сокращаются  
наши леса за счет строитель-
ства дач и коттеджей, особен-
но вдоль престижных дорог. 
Однако одинцовский лес, по 

словам профессионалов, вы-
живает, прежде всего, за счет 
прироста молодых лесов, в том 
числе и тех, которые вырас-
тают на заброшенных полях. 

Но период российской исто-
рии, который прошелся и по 
судьбе одинцовского леса, как 
по живому, здесь будут долго 
помнить. Страшнее всякого 
короеда оказались вырубки, 
связанные с решением пра-
вительства о переводе лесных 
земель в земли других катего-
рий. Тогда-то и отхватили от 
сельскохозяйственных земель 
в том числе и два процента 
лесных, (большой кусок!) в 
собственность. В настоящее 
время, чтобы избежать новых 
ошибок, в стране готовится 
новый Лесной кодекс. Сотруд-
ники Звенигородского лесхоза 
имели возможность в рабочем 
порядке  внести в него свои 
предложения и рекомендации. 
Суть их очевидна:  российс-
кие леса должны находиться в 
федеральной, а не в частной 
собственности. Только тог-
да у них будет один хозяин 
— государство —  которое  

сможет сберечь национальное 
достояние для потомков.  А от 
работников леса  — от лесни-
ка до инженера леса — будет 
зависеть его здоровье. 

 Кстати сказать, современ-
ный лесничий — это отнюдь не 
бородатой дядька с топором в 
руках. Судя по тому, кто при-
ехал на совещание в лесхоз, 
это современные люди, с выс-
шим или средне-техническим 
образованием. И, конечно же, 
люди неслучайные. Особенно 
молодежь, в большинстве сво-
ем идущая по стопам  роди-
телей. Николай Валентинович 
Панков представил Михаила 
Дульнева, лесничего Шарапов-
ского лесничества во втором 
поколении, и сразу дал ему 
характеристику делового и 
трудолюбивого работника. А 
другие в лесном хозяйстве 
и не потянут. Не у каждого 
найдутся силы, а главное, же-
лание, заниматься таким тяже-
лым трудом. В лесу от работы 
не спрячешься. В каждом из 
семи лесничеств лесхоза есть 
сегодня на вооружении не-
обходимая техника. Лесничии 

часто «бороздят  лесные про-
сторы» на надежных УАЗиках 
или НИВах, но если размытая 
дождями дорога заканчива-
ется, спокойно идут пешком. 

Ведь их работу кроме них не 
сделает никто. 

— Посадить лес, — выска-
зывает свое мнение Н.В. Пан-
ков, — это полдела. Его еще 
надо вырастить! Как, к приме-
ру, это умеет делать Вален-
тин Владимирович Середа из 
Коралловского лесничества. 
Недавно за успешное восста-
новление  лесов ему  объяв-
лена благодарность Агентства 
лесного хозяйства Московской 
области.

 Лесничий Валентин Влади-
мирович на этот счет много не 
рассуждал, называл конкретные 
цифры, мол, по плану нужно 
было посадить 46 гектаров, 
а мы смогли 70. Для этого 
вместе с шестью лесниками 
сначала подготовили почву, пе-
репахав ее плугом и чешской 
фрезой и так далее. В общем, 
без дела не сидели. 

Как оказалось, вершат здесь 
серьезные дела не только муж-
чины, но и женщины. Именно 
поэтому появились сомнения 
насчет устоявшегося мнения, 
что лесничий — профессия 
мужская. Оказывается, и самая 
что ни на есть женская. Чуть 
ли не половина состава сове-
щания (во всяком случае так 
показалось на этот раз) — жен-
щины. Да какие! Просто краса-
вицы! И зеленая форма им так 
к лицу. Мы смогли поговорить 
только с двумя, которых  чуть 
ли не за руку успели удержать 
после совещания. 

Представились. Лариса Ива-
новна Ластовская — лесничий 
Хлюпинского лесничества. Ра-
ботает здесь двадцать один 
год. Считает лес своей стихи-
ей, а профессию все-таки чис-
то мужской. При этом вместе 
со своим замом — Натальей 
Сергеевной Рогулькиной, с 
которой приехала на совеща-
ние, успешно руководит муж-
чинами. И работают наравне 
с мужчинами. Мы попросили 
их сфотографироваться для 
газеты и ответить всего на два 
вопроса. На первый — чего, 
на их взгляд, не хватает лесу? 
— услышала чисто мужской от-
вет: рабочей силы и внимания 
правительства.

— Какие слова на рекламном 
щите остановят человека, что-
бы он не сорил в лесу? Что бы 
вы написали? — поинтересова-
лась у Ларисы Ивановны. 

— Я бы написала простые 
слова: «Люди, берегите лес», 
но рядом для наглядности на-
рисовала бы поросенка. Про-
бовали — помогает.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

ЗАВТРА — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ ЛЕСА

КОГДА У ЛЕСА ЕСТЬ ХОЗЯИН
… Если бы не совещание, на которое собрал ру-
ководителей лесничеств главный лесничий Звени-
городского лесхоза, заслуженный лесовод России 
Сергей Николаевич Тихомиров, то другой такой 
случай— встретиться со всеми  в одночасье! —  нам 
вряд ли бы когда-нибудь представился. Обычно их 
можно застать только на работе — в лесах, раз-
бросанных по всему району. Поэтому мы сразу же 
воспользовались такой редкой возможностью, чтобы 
хотя накоротке поговорить о главной теме в жизни 
работников леса — о Лесе. 

• Лесничий Коралловского лесничества Валентин Середа оценива-
ет растущее дерево как профессионал.

ФГУ «Звенигородский лесхоз» проводит 
землеустройство земель лесного фонда 
лесхоза на территории Одинцовского райо-
на Московской области.

Звенигородский лесхоз 21, 22, 26 сен-
тября 2006 года будет проводить уточне-
ние и согласование границ лесхоза с граж-
данами и юридическими лицами, участки 

которых примыкают к землям лесного 
фонда лесхоза.

Адрес лесхоза: 143041, Московская об-
ласть, Одинцовский район, г. Голицыно, 
Петровское шоссе. д. 34.

Обращаться с 8 до 17 часов к главному 
лесничему Тихомирову Сергею Николаевичу 
или по телефонам: 992-53-63, 773-87-48.

,
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ЭТОТ ПРАЗДНИК был учреж-
ден в 1946 году в знак призна-
ния заслуг воинов-танкистов, 
испытателей и танкостроителей 
в годы Великой Отечественной 
войны. Ведь именно тогда тан-
костроение в Советском Союзе 
получило наибольший импульс 
для своего развития, наша 
бронетехника прославилась на 
полях многих сражений и даже 
в годы «холодной» войны на 
Западе и в Америке больше 
всего боялись русских танков.

На самом деле бронеавто-
мобили появились в России 90 
лет назад, в 1916 году во вре-
мя Первой мировой войны,  но 
только Вторая мировая сделала 
их одним из основных видов 
оружия Красной армии.

Бронетехника и сегодня оста-
ется наиболее универсальным 
средством ведения боевых 
действий, способным решать 
широкий круг задач. Это отме-
тил во время открытия памятни-
ка танкистам, танкостроителям 
и испытателям на территории 
городка 38-го научно-иссле-
довательского испытательного 
института МО РФ генеральный 
директор Курганского маши-
ностроительного завода В.Д. 
Дородный. Боевые машины 
пехоты, которые выпускают кур-
ганцы, состоят на вооружении 
Российской армии. Но прежде 
они прошли испытания в Ку-
бинке, как и все танки, бро-
немашины и даже некоторые 
автомобили нашей страны.

Открываемый в тот день 
памятник стоит на этом месте 
почти 40 лет. Но раньше на 
постаменте около гарнизон-
ного Дома офицеров красо-
вался лишь легендарный Т-34, 
а теперь к нему пристрои-
ли «подружку» — самоходную 
установку СУ-100, начавшую 
свою историю в годы Великой 
Отечественной и состоявшей 
на вооружении в Советской 
армии до 1980-х годов.

— Символично, что реконс-

трукция памятника произошла 
сегодня, когда мы будем отме-
чать 65-ю годовщину битвы под 
Москвой, — сказал начальник 
Главного автобронетанкового 
управления генерал-полковник 
В.А. Полонский. — Именно 
тогда, в 1941-м, в этих местах 

4-я танковая бригада М.Е. Ка-
тукова, впоследствии маршала 
бронетанковых войск, стала 
гвардейской.

После торжественного собра-
ния и концерта праздник пере-
местился на вододром институ-
та. После выступлений соседей 

танкистов по Кубинке — кур-
сантов Московского военного 
института радиоэлектроники 
Космических войск и воинов 
45-го гвардейского отдельного 
разведывательного полка ВДВ 
началось самое интересное: 
парад бронетехники от исто-
рического МС-1, 1927 года вы-
пуска — до суперсовременного 
Т-90. Особых аплодисментов 
зрителей удостоился Т-34-
85, танк — знакомый всем по 
кадрам кинохроники и художес-
твенным фильмам, рассказы-
вающим о последнем периоде 
Великой Отечественной войны. 
Потом танки и бронемашины 
плавали по водохранилищу 
полигона, ходили по дну, ос-
тавляя на поверхности воды 
лишь две трубы для воздуха. 
А затем состоялась театрали-
зованная реконструкция боя 
1941 года. Враг нарушил гра-
ницу Советского Союза, в боях 
«гибли» бойцы Красной армии, 
немцы наступали. Их успеху 
способствовал постоянно по-
являющийся в небе самолет со 
свастикой на хвосте, «бомбив-
ший» наши позиции. Наглость 
немецкого аса прекратил со-
ветский пилот, после короткого 
боя фриц «рухнул» в лес. Но 
на помощь фрицам подоспели 
танки (реальная трофейная 
бронетехника из музея инс-
титута). На шоссе выехали и 
начали «обстреливать» крас-
ноармейцев «Пантера» (танк 

Т-V) и «Ягдпантера» (самоход-
ка СУ-88). Но тут с фланга 
подо спела наша «тридцать-
четверка», хваленая немцами 
«Пантера» задымилась, а само-
ходка предпочла ретироваться. 
Выстрелов, взрывов и грохота 
было много, порой комья зем-
ли из образовавшихся воронок 
попадали на зрителей. Плен-
ных супостатов увели в тыл, а 
перед участниками праздника 
победным маршем с Красным 
знаменем на борту «на Бер-
лин» проследовали ИС-2, Т-34-
85, ленд-лизовский «виллис» и 
легендарная «катюша».

— Наших танков боялись 
всегда,— отметил заместитель 
министра обороны генерал ар-
мии Н.А. Панков. — В 1990-е 
годы кто-то рассчитывал, что 
мы утратим свой потенциал в 
этом виде войск, технологии 
в танкостроении, но этого не 
произошло, и мы уверенно 
смотрим в будущее… 

Поблагодарим воинов-танкис-
тов и сотрудников 38-го НИИИ, 
который возглавляет генерал-
майор В.И. Федота, депутат 
Совета депутатов Одинцовского 
района. И пожелаем им, чтобы 
российское танкостроение ос-
тавалось на таком же высоком 
уровне, как и сегодня, а танки 
мы видели  бы только на праз-
дниках, а не в репортажах из 
горячих точек.

Николай МИТРОНОВ.
Фото автора.

Как уже сообщали «Новые рубежи», 9 сентября в столице танковых войск 
нашей страны — Кубинке — отметили 60-летие со дня учреждения Дня 
танкистов.

11 сентября 2006 года после тяжелой бо-
лезни ушел из жизни Александр Николаевич 
Кондаранцев, много лет проработавший ге-
неральным директором Муниципального дет-
ского центра хоккея и фигурного катания.

Александр Николаевич родился 29 июля 
1944 года в городе Ардатов Горьковской 
области, в семье служащего. Здесь же 
закончил среднюю школу. С 1961 по 
1962 год учился в техническом училище 
№ 12, по окончании которого работал 
на Владимирском тракторном заводе 
формовщиком-литейщиком. В 1966 году 
окончил Камышинское военно-техническое 
училище.

С марта 1966 года по август 1994 года 
служил в рядах Вооруженных сил на раз-
личных инженерно-технических и командно-

политических должностях, пройдя путь до 
полковника — заместителя командира Цен-
трального узла связи Ракетных войск стра-
тегического назначения. При этом успешно 
закончил Военно-политическую академию 
заочно. За большой вклад в становление 
и развитие РВСН награжден государствен-
ными наградами, в том числе орденом 
Почета, орденом «За службу Родине в ВС 
СССР» и более чем 30-ю медалями.

Талант организатора и руководителя 
особенно раскрылся у Александра Никола-
евича в должностях заместителя директора 
и генерального директора Муниципального 
детского центра хоккея и фигурного ката-
ния, где за короткий срок он сумел моби-
лизовать коллектив на эффективную работу 
с населением города Одинцово и района.

Занятиями в школах хоккея и фигурного 
катания охвачено более четырех тысяч 
детей различных возрастных групп, а 
в массовых спортивных меро приятиях 
принимает участие каждый пятый житель 
города Одинцово.

Больно сознавать, что ушел от нас 
столь яркий и самобытный человек, пол-
ный жизни и надежд, который стремился 
многое сделать для своего Отечества.

Выражаем глубокие соболезнования 
родным и близким Александра Нико-
лаевича.

Администрация Одинцовского 
муниципального района.

Совет депутатов Одинцовского 
муниципального района.

КОНДАРАНЦЕВ  Александр  Николаевич

И ГРОХОТАЛИ, И СТРЕЛЯЛИ…
РЕПОРТАЖ
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Заслушав доклад и.о. начальника 
финансово-казначейского управления 
администрации Одинцовского муници-
пального района Анашкиной Р.А., Совет 
депутатов Одинцовского муниципально-
го района отмечает, что за I полугодие 
2006 года объем налоговых и ненало-
говых доходов на территории Одинцов-
ского муниципального района составил 
5468 млн. рублей, в том числе: 

- федерального бюджета – 2106 млн. 
рублей или 38,5% всех доходов; 

- областного бюджета – 2327 млн. 
рублей или 42,6% всех доходов; 

- бюджета района – 1035 млн. рублей 
или 18,9% всех доходов. 

Бюджет Одинцовского муниципаль-
ного района за I полугодие 2006 года 
по доходам исполнен на 113,8% (при-
ложение № 1). 

При плане доходов I полугодия 2006 
года 1272109 тыс. рублей (с учетом 
субвенций, субсидий, взаимных рас-
четов и средств бюджетных фондов) 
фактически поступило 1447679 тыс. 
рублей. 

Плановые показатели по налоговым и 
неналоговым доходам (без учета без-
возмездных поступлений из бюджетов 
других уровней и доходов от пред-
принимательской и иной приносящей 
доход деятельности) выполнены на 
124,3%. При плане I полугодия 2006 
года 832457 тыс. рублей поступило 
1034862 тыс. рублей или дополнитель-
но получено в бюджет района 202405 
тыс. рублей. 

Значительно перевыполнен план по 
налогу на доходы физических лиц; 
налогу на имущество физических лиц; 
земельному налогу; государственной 
пошлине; по поступлениям сумм задол-
женности за прошлые годы и средств 
перерасчетов по отмененным налогам, 
сборам и иным обязательным плате-
жам; доходам от использования иму-
щества, находящегося в муниципальной 
собственности; по плате за негативное 
воздействие на окружающую среду. 

Бюджет района по расходам за I по-
лугодие 2006 года исполнен на 90,0% 
(приложение № 1).

При плане расходов I полугодия 2006 
года (с учетом субвенций, субсидий, 
взаимных расчетов и средств бюджет-
ных фондов) 1594107 тыс. рублей фак-

тические расходы составили 1434390 
тыс. рублей. 

Долговые обязательства Одинцовс-
кого муниципального района по состо-
янию на 1.07.2006г. составляют 352,5 
млн. рублей, в том числе муниципаль-
ные ценные бумаги 275,0 млн. рублей 
и муниципальные гарантии 77,5 млн. 
рублей. 

За I полугодие 2006 года проведено 
10 ревизий финансово-хозяйственной 
деятельности бюджетополучателей. 

Ревизиями за I полугодие 2006 года 
выявлена сумма финансовых наруше-
ний в размере 6,8 млн.рублей, в том 
числе: 

- в использовании  средств бюджета 
района – 1,8 млн. рублей; 

- в использовании внебюджетных 
средств – 0,4 млн. рублей; 

- в использовании прочих средств 
(средства предприятий) – 4,6 млн. 
рублей.

По состоянию на 31 июня 2006 года 
неправомерное расходование бюджет-
ных средств восстановлено в бюджет 
района в сумме 1,7 млн. рублей, или 
94,4% от суммы  финансовых наруше-
ний; внебюджетных средств в сумме 
0,2 млн. рублей, или 50,0%; прочие 
средства восстановлены в сумме 0,4 
млн.рублей или 8,7%.   

Ревизиями начислены дополнительные 
платежи в бюджет района в сумме 1,4 
млн. рублей, из которой поступило в 
бюджет района 0,4 млн. рублей или 
28,5%. 

По результатам ревизий привлечено 
к дисциплинарной ответственности 69 
человек.

На основании вышеизложенного, 
Совет депутатов Одинцовского муници-
пального района решил:

1. Принять к сведению информацию 
об исполнении бюджета Одинцовского 
муниципального района за I полугодие 
2006 года.

2. Утвердить отчет о целевом рас-
ходовании средств резервного фонда 
администрации Одинцовского муници-
пального района за I полугодие 2006 
года (приложение № 2). 

3. Опубликовать настоящее решение 
в газете «Новые рубежи».

А.Г. ГЛАДЫШЕВ, 
глава Одинцовского 

муниципального района. 

Р Е Ш Е Н И Е 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ 

№ 1/10 от 18.08.2006 г. 

Об исполнении бюджета Одинцовского муниципального района за 
I полугодие 2006 года

Приложение № 1

ИСПОЛНЕНИЕ БЮДЖЕТА  ОДИНЦОВСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО  РАЙОНА 
ЗА I ПОЛУГОДИЕ 2006  ГОДА 

Приложение № 2

О ЦЕЛЕВОМ ИСПОЛЬЗОВАНИИ СРЕДСТВ РЕЗЕРВНОГО ФОНДА 
АДМИНИСТРАЦИИ ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА  

ЗА  I  ПОЛУГОДИЕ  2006 г.
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МУРЭП «Жаворонки» вносит изменения в 
извещение о проведении открытого конкур-
са, опубликованное 30 августа 2006 года. 
ЛОТ 3 — кап.ремонт вентиляции — началь-
ная цена контракта составляет 565 тыс. руб.; 

ЛОТ 4 — кап.ремонт мягкой кровли, ремонт 
помещения на очистных сооружениях — на-
чальная цена контракта составляет 1453,1 
тыс. руб. Срок выполнения работ: ЛОТ № 3, 
№ 4 — октябрь-декабрь 2006 года.

ИЗМЕНЕНИЯ В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ КОНКУРСА

Заказчик: администрация городского по-
селения Одинцово, Одинцовского муници-
пального района. Московская обл., г. Один-
цово, ул. Маршала Жукова, д.28.

Финансирование: бюджетные средства 
в составе бюджета муниципального обра-
зования «Одинцовский район Московской 
области». 

Предмет контракта: капитальный ремонт 
дорог на территории кладбища «Лайково».

 Срок выполнения работ: с 1.11. 2006 г. 
по 30.12.2006г. 

Начальная цена контракта – 3581000 руб-
лей (три миллиона пятьсот восемьдесят 
одна тысяча) рублей.

Форма, сроки и порядок оплаты работ: 
производится предварительная оплата в 
размере 30% цены контракта в течение 5-
ти банковских дней со дня вступления кон-
тракта в силу и предъявления проверенной 
сметы, 70% в течение 40 дней с даты под-

писания акта выполненных работ.
Конкурсная документация предостав-

ляется бесплатно по адресу Заказчика с 
18.09.2006г.

Прием заявок: по адресу Заказчика с 
18.09.2006г. по 20.10.2006г. с 10 до13 ча-
сов. 

Условия выполняемых работ, требования 
к обеспечению заявки и исполнению конт-
ракта указаны в конкурсной документации. 
Критерии оценки заявок: качество выпол-
ненных работ, срок предоставления гаран-
тии качества работ; цена контракта.

Вскрытие конвертов: Московская обл., 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.28 
(20.10..2006г. в 13.00). 

Подведение итогов конкурса: по адресу 
Заказчика  24.10.2006г.

Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www odin.ru.  

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация городского по-
селения Одинцово, Одинцовского муници-
пального района Московская обл., г. Один-
цово, ул. Маршала Жукова, д.28.

Финансирование: бюджетные средства 
в составе бюджета муниципального обра-
зования «Одинцовский район Московской 
области». 

Предмет контракта: отлов безнадзорных 
животных.

 Срок выполнения работ: с 25.10.2006 г. 
по 31.12.2006г. 

Начальная цена контракта – 501300 руб-
лей (пятьсот одна тысяча триста тысяч) руб-
лей.

Форма, сроки и порядок оплаты работ: 
100% в течение 10 дней с даты подписания 
акта выполненных работ.

Конкурсная документация предостав-

ляется бесплатно по адресу Заказчика с 
18.09.2006г.

Прием заявок: по адресу Заказчика с 
18.09.2006г. по 20.10.2006г. с 10 до 11 ча-
сов. 

Условия выполняемых работ, требования 
к обеспечению заявки и исполнению конт-
ракта указаны в конкурсной документации. 
Критерии оценки заявок: качество выпол-
ненных работ, срок предоставления гаран-
тии качества работ; цена контракта.

Вскрытие конвертов: Московская обл., 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.28 
(20.10.2006г. в 11.00). 

Подведение итогов конкурса: по адресу 
Заказчика  24.10.2006г.

Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www odin.ru. 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Муниципальный заказчик: МУЗ «Один-
цовская центральная районная больни-
ца», адрес: Московская обл., г.Одинцово, 
ул. Маршала Бирюзова, д.5. Тел. 596-
03-64. Финансирование: бюджет района. 
Предмет муниципального контракта: ка-
питальный ремонт пяти этажного корпу-
са - 2 этап. Начальная цена контракта: 
62650,0 тыс. руб. (шестьдесят два мил-
лиона шестьсот пятьдесят  тысяч  руб.). 
Место проведения работ: по адресу За-
казчика. Сроки выполнения ремонтных 
работ: с сентября до 31 декабря 2006 
года. Оплата производится Заказчиком в 
безналичной форме путем перечисления 
на расчетный счет Подрядчика  в МКБ 
«ОДИНБАНК». Конкурсная документация 
предоставляется по адресу Заказчика с 
9 до 12 часов  24 августа 2006г. до 10 

часов 25 сентября 2006г. на основании 
письменного заявления. 

Прием заявок осуществляется в рабочие 
дни по адресу Заказчика с 9 до 12 часов с 
24 августа 2006г. до 10 часов 25 сентября 
2006г. включительно. Вскрытие конвертов 
с заявками на участие в конкурсе произ-
водится конкурсной комиссией по адресу 
Заказчика 25 сентября 2006г. в 10 часов. 
Рассмотрение заявок и подведение итогов 
будет осуществляться по адресу Заказчи-
ка 25 сентября 2006г. Обеспечение заяв-
ки на участие в конкурсе и обеспечение 
исполнения  муниципального контракта не 
требуется.

Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на официаль-
ном сайте в сети Интернет по адресу 
www.odin.ru.

ИЗМЕНЕНИЯ В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Муниципальный заказчик: МУЗ «Один-
цовская центральная районная больница», 
адрес: Московская обл., г.Одинцово, ул. 
Маршала Бирюзова, д.5. Тел. 596-03-64. 
Финансирование: бюджет района. Пред-
мет муниципального контракта: капиталь-
ный ремонт акушерского корпуса -  2 
этап. Начальная цена контракта: 98353,6 
тыс. руб. (девяносто восемь миллионов 
триста пятьдесят три тысячи шестьсот 
руб.).  Место проведения работ: по адре-
су Заказчика. Сроки выполнения ремонт-
ных работ: с сентября до 31 декабря 2006 
года. Оплата производится Заказчиком в 
безналичной форме путем перечисления 
на расчетный счет Подрядчика  в МКБ 
«ОДИНБАНК». Конкурсная документация 
предоставляется по адресу Заказчика с 
9 до 12 часов с 24 августа 2006г. до 10 

часов 25 сентября 2006г. на основании 
письменного заявления. 

Прием заявок осуществляется в рабочие 
дни по адресу Заказчика с 9 до 12 часов с 
24 августа 2006г. до  10 часов 25 сентября 
2006г. включительно. Вскрытие конвертов 
с заявками на участие в конкурсе произ-
водится конкурсной комиссией по адресу 
Заказчика 25 сентября 2006г. в 10 часов. 
Рассмотрение заявок и подведение итогов 
будет осуществляться по адресу Заказчи-
ка 25 сентября 2006г. Обеспечение заяв-
ки на участие в конкурсе и обеспечение 
исполнения муниципального контракта не 
требуется.

Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на официаль-
ном сайте в сети Интернет по адресу 
www.odin.ru.

ИЗМЕНЕНИЯ В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Муниципальный заказчик: админис-
трация сельского поселения Барви-
хинское, 143082, Одинцовский район, 
д. Барвиха, д. 40.

Предмет запроса котировок: право 
заключения муниципального контрак-
та на приобретение необходимого 
оборудования для кабинетов физики 
и химии Барвихинской средней обще-
образовательной школы.

Получено заявок: 2.

В результате рассмотрения и оцен-
ки принятых котировочных заявок 
признать победителем в проведении 
запроса котировок цен  ОАО «Москов-
ский учколлектор №1»,  предложившее 
цену контракта – 100 000 (сто тысяч) 
рублей.

Протокол рассмотрения и оценки ко-
тировочных заявок в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет 
по адресу www.odin.ru. 

ПРОТОКОЛ  РАССМОТРЕНИЯ  И  ОЦЕНКИ  КОТИРОВОЧНЫХ  ЗАЯВОК
№ 5 от 11 сентября 2006 года.
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ПРОИСШЕСТВИЯ

СТОИТ  УТЕШИТЬСЯ тем, 
что в их салонах на момент 
«расстрела» не было людей.

3 сентября 16-летний жи-
тель одного из домов по 
бульвару Любы Новоселовой в 
Одинцове, движимый, судя по 
всему, хулиганскими побужде-
ниями, «расстрелял в упор» 
из пневматической винтовки 
припаркованные у подъезда 

соседнего дома автомобили 
«Тойота» и «Форд-Транзит». 
Иномарки были «ранены» в 
боковые стекла. 

«Стрелок» ударился в бега. 
В настоящее время милицио-
неры устанавливают величину 
нанесенного  автовладельцам 
материального ущерба и мес-
тонахождение малолетнего 
вредителя.

МИШЕНИ СТРЕЛКА – ИНОМАРКИ

4 СЕНТЯБРЯ в ходе опера-
тивно-розыскных мероприятий 
были раскрыты две прошло-
годние кражи, в совершении 
которых уличен 25-летний 
одинцовец. 

Двукратно «прославивший-
ся» на криминальной ниве 

молодой человек сначала вы-
нес 12 тысяч  рублей из па-
рикмахерской БЗРИ, а затем 
похитил из магазина «Шторы» 
10 тысяч долларов. В насто-
ящее время вор задержан и 
готовится предстать перед 
судом.

ГОД «ВИЛАСЬ ВЕРЁВОЧКА»

ЖЕРТВОЙ ЗЛОЙ ШУТКИ 
рока, учиненной руками без-
вестного злоумышленника, 
стал 27-летний житель Дол-
гопрудного, 4 сентября воз-
вращавшийся в родной город 
издалека на своем синем «Жи-
гуле» по Можайскому шоссе. 

Почувствовав, по словам 
потерпевшего, «острую не-
обходимость реализовать ес-
тественную физиологическую 
потребность», молодой человек 
припарковал машину у дома 
№133 по Можайскому шоссе 
в Одинцове и направился в 

глубь двора в поисках «под-
ходящего места». А когда вер-
нулся к месту стоянки, в ужасе 
не обнаружил своего авто 
— машина была угнана ловки-
ми злодеями всего за какие-то 
пару минут. Ошеломленный ав-
товладелец сразу же заявил о 
случившемся в милицию, одна-
ко попытки найти  похитителей 
по горячим следам оказались 
безрезультатными.

Органы правопорядка про-
должают поиски злоумышлен-
ников и похищенного имущес-
тва, ведется следствие.

ВОТ И СХОДИЛ ПО «МАЛОЙ НУЖДЕ»

В ЭТОТ ДЕНЬ в частном 
доме по ул.  Калинина в 
Звенигороде была найде-
на повесившаяся 73-летняя 
женщина… У дома №8 по 
Академической улице в дер. 
Жуковка обнаружен скончав-
шийся 30-летний приезжий 
из Украины с рваной раной 
в области левого виска. По 
словам знавших несчастного, 
в последнее время он зло-
употреблял спиртным… На 
склоне оврага, рядом с КПП 
воинской части, расположен-
ной в районе Звенигорода, 
найдена скончавшаяся неиз-
вестная девушка (20-25 лет, 
плотного телосложения) с 
ссадиной в области правого 
виска, в коричневой кожа-
ной куртке, синих джинсах, 
черных туфлях на каблуках… 
18-летняя москвичка заявила 

в милицию, что поздно ве-
чером 8 сентября на пляже 
Москвы-реки в с. Успенское 
ее изнасиловал 29-летний 
мужчина… Взломав замок 
входной двери, неизвестные 
налетчики (18-20 лет, в гряз-
ной рабочей одежде, с мол-
давским акцентом) вошли в 
частный дом в дер. Сареево 
и, угрожая хозяевам похо-
жим на пистолет предметом 
и ножом, забрали более 150 
тысяч рублей... Из квартиры 
в Одинцове-1 кто-то украл 
тысячу рублей, 100 долларов 
и два зимних полушубка. 
А на станции в Здравнице 
неизвестные грабители вы-
рвали у 46-летней москвички 
сумку, в которой находились 
документы и 600 рублей… 
По всем происшествиям ве-
дутся расследования.

ПЯТНИЦА, 8 СЕНТЯБРЯ

ОТ ЧАСТНОГО ДОМА по 
ул. 5-я Запрудная в Не-
мчиновке 22 августа была 
украдена лошадь по кличке 
Талл, принадлежащая жи-
тельнице Москвы. В ходе 
оперативно-розыскных ме-

роприятий похититель ска-
куна — 20-летний житель 
Химок — задержан. Ведется 
расследование. А в ночь на 
6 сентября с фермы в дер. 
Улитино кто-то похитил мо-
лоденькую корову.

«УГНАЛИ» ТЁЛКУ И ЖЕРЕБЦА

Подготовили Елена ВЛАДИМИРОВА и Настя ЧИЧКОВА.

Информация предоставлена УВД
Одинцовского района и 1-м  Одинцовским ГОМ.

В ДЕСЯТОМ ЧАСУ утра 
7 сентября в Одинцовскую 
ЦРБ был доставлен 19-летний 
приезжий из Таджикистана с 
травматической ампутацией 
левого предплечья и откры-
тым переломом левого плеча. 
По словам пострадавшего, он 
«потерял» руку на стройобъ-

екте у дома № 161 по Мо-
жайскому шоссе в Одинцове. 
А в девять часов утра 10 сен-
тября на стройобъекте в дер. 
Лапино был найден скончав-
шийся 49-летний приезжий 
из Украины с признаками 
падения с высоты. Ведутся 
расследования.

ОПАСНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

КОЗЕРОГАМ стоит с максимальной отдачей исполь-
зовать будущую неделю. Будьте поосто-
рожнее с деньгами. Благоприятные дни 
— вторник и среда.

ВОДОЛЕЮ рекомендуется обратить внимание на 
налаживание доверительных отношений 
с коллегами. Удачные дни — вторник и 
четверг.

РЫБАМ предстоит весьма благоприятная неделя в 
финансовом отношении. Удачный день 
— среда.

ОВНАМ лучше не совершать никаких операций с 
недвижимым имуществом. Если подобная 
сделка уже была намечена, ее стоит отло-
жить. Благоприятные дни — понедельник 
и четверг.

ТЕЛЬЦЫ в эту семидневку нисколько не преуспеют 
в карьерном продвижении. Полностью 
отключитесь от дел на несколько дней. 
Удачный день — вторник.

БЛИЗНЕЦАМ предстоит неделя, насыщенная собы-
тиями в профессиональной сфере. Все 
изменения будут иметь исключительно 
положительный характер. Удачной ока-
жется неделя для начала проектов, ориен-
тированных на долгосрочную перспекти-
ву. Благоприятный день — среда.

РАКАМ наступающая неделя принесет много интерес-
ных встреч. Это могут быть как контакты, 
связанные с работой, так и просто новые 

знакомства. Удачные дни — понедельник 
и среда.

ЛЬВЫ смогут с легкостью установить деловые кон-
такты и наладить полезные связи. Сфера 
финансов порадует своей стабильностью. 
Благоприятные дни — пятница и воскре-
сенье.

ДЕВЫ могут без опаски вкладывать средства в 
перспективные проекты. Работа будет 
напряженной, однако она принесет вам 
как отличные материальные дивиденды, 
так и моральное удовлетворение. Удачные 
дни — пятница и суббота.

ВЕСЫ будут особенно удачливы в поездках и дру-
жеском общении. Неделя обещает быть 
достаточно насыщенной событиями, при 
этом во всех своих делах можете рас-
считывать на помощь людей из вашего 
ближайшего окружения. Благоприятные 
дни — суббота и воскресенье.

СКОРПИОНАМ стоит настроиться на большие из-
менения в делах. Подсознательно вы 
уже давно подготовили себя к принятию 
важных решений, связанных с работой 
и бизнесом, поэтому воспринимайте все 
происходящее как должное. Удачный день 
— понедельник.

СТРЕЛЬЦЫ преуспеют во всех без исключения 
сферах. Благоприятные дни — суббота и 
воскресенье.

…А ДОМРАБОТНИЦА УКРАЛА ДВА КОЛЬЦА
4 СЕНТЯБРЯ из частно-

го дома с. Никольское два 
родных брата, приехавшие 
из Белгородской области, 
похитили золотые изделия 
и ноутбук. Воровская пароч-
ка задержана по горячим 

следам. А некая 23-летняя 
жительница Воронежской 
области обвиняется в краже 
двух колец с бриллиантами 
из дома в дер.  Глазынино, 
в котором работала домохо-
зяйкой.

То об этом надо, разумеется, пре-
дупредить туристов. Объявление на-
писали, конечно же, из самых благих 
побуждений. Однако – всё равно 
смешно получилось.

10 х 15

- так называется очередная работа ПАВЛА 
ПЕТРОВА из посёлка Петелино, присланная 
на конкурс «10 х 15». Если вам удалось 
сделать не менее забавный снимок, присы-
лайте его в редакцию. Поделитесь улыбкой 
с читателями нашей газеты – очень может 
быть, что жюри конкурса поделится с вами 
призом…

«НАДЕЮСЬ, 
ЕЙ СО МНОЙ НЕ СКУЧНО»

УСТАМИ  МЛАДЕНЦА

• «Водяной – это водяная 
Баба-Яга».

• «У меня есть ластичный ка-
рандаш» (т.е. – с резинкой)

• Аня спрашивает у Фёдора: 
«А что это у тебя в руках?»

Фёдор: «А вот эта инфор-

мация — платная. Для всех 
заинтересованных лиц…»

• В ванной – по поводу 
запотевшего зеркала: «Вымой 
зеркало, а то я не вижу, что 
я вижу»

• Мама: «У меня голова рас-

калывается!»
Фёдор обходит маму, вни-

мательно разглядывая её го-
лову. После чего спрашивает: 
«Ну, и где?»

• Испачкался возле дома: 
«На меня лужа напала!»

«А ВОТ ЭТА ИНФОРМАЦИЯ – ПЛАТНАЯ!»
Очередной «том», составлен-
ный из детских высказываний, 
пришел к нам в почтовом кон-
верте вместе с фотографиями 
из посёлка санатория «Бар-
виха» от семьи Моргуновых. 
Записывала высказывания Ани 
и Фёдора их мама – Елена 
Александровна, а фотографии 
делал папа, Владимир Пав-
лович. «Перлов» так много, 
что слово ребятам мы решили 
предоставить по очереди. Кому 
же первому?... Аня – девочка. 
Зато Фёдор – младше. Ладно, 
пусть начнёт Фёдор:

Высказывания ваших детей вы можете прислать в адрес редакции по почте обычной, 
электронной (lych@odintsovo.info), или рассказать по телефону 593-09-90.

• На снимке Фёдор путешествует по Бирме. Для 
бирманских девчонок белокожий блондин – такая же 
диковина, как для наших детей - какой-нибудь эфиоп.

ХОТЬ СТОЙ, ХОТЬ ПАДАЙ

ГОРОСКОП с 18 по 24 сентября

ЕСЛИ 
В ВОДОПАДЕ 
НЕТ ВОДЫ…

,




